

XPOS

Andi Muliadi: Preservasi Jembatan Padang-Painan dan Kambang yang Dilaksanakan PT Citra Noer Muda Bersaudara Berjalan dengan Baik

Fernando Yudistira - PADANG.XPOS.CO.ID

Sep 3, 2022 - 19:16



PADANG-Preservasi Jembatan Padang-Painan dan Kambang yang Dilaksanakan PT. Citra Noer Muda Bersaudara, sudah berjalan dengan baik dan sesuai harapan masyarakat.

Dari jadwal kontrak yang disepakati tanggal 06 Januari 2022 hingga bulan Desember 2022, paket preservasi jalan dan jembatan Padang-Painan dan kambang sudah terlihat hampir selesai dengan hasil yang memuaskan.

Pekerjaan yang dilaksanakan oleh personil pekerja dari kontraktor pelaksana PT Citra Noer Muda Bersaudara dengan nilai kontrak 25 miliar bersumber dari APBN pada ruas jalan nasional wilayah kerja PPK 2.3 Satker PJN Wilayah II Padang-Painan dan Kambang Sumbar, Balai PJN II ini kini sudah terlihat mulus dan rapi.

Tercatat sudah sembilan bulan pekerjaan preservasi jalan dan jembatan Kota Padang-Painan dan kambang ini terlihat hampir 92 persen selesai dan hanya sedikit lagi yang belum dikerjakan oleh kontraktornya. Sehingga permukaan aspal dan badan jalan terlihat rapi dan tak ada yang berlubang sepanjang ruas jalan nasional ini, begitu juga dengan bahu jalan serta saluran mortar tampak bersih dan tak ada tumbuhan rumput lagi seperti terlihat pada Kamis, 1 September 2022.

Menanggapi hal tersebut, Andi Muliadi Kasatker PJN II Sumbar, yang dihubungi via WhatsApp nya ketika itu menyampaikan bahwa kontrak kerja PT.Citra Noer Muda Bersaudara sedang dalam proses pengerjaan "Kita sedang evaluasi pekerjaan tersebut insyaallah akan siap tepat waktu dan Berjalan mulus," ujarnya. Sabtu, (3/9/2022).

Andi tidak membantah informasi yang disampaikan media Indonesiasatu.co.id soal tidak adanya aktifitas pekerjaan dilakukan oleh kontraktor seperti terlihat pada Kamis 1 september 2022. "Kontraktornya tidak bekerja, sekarang karena kondisi hujan sedangkan kita terus melakukan evaluasi, kalau saat ini mereka kerjanya memang bagus," kata Andi Muliadi.

Namun sembilan bulan sudah berlalu, seperti apakah penegasan perihal kontrak kerja PT. Citra Muda Noer Bersaudara yang disampaikan Andi muliadi, Kasatker PJN Wilayah I I "Ketika hal itu dikonfirmasi kembali kepada Nova selaku PPK PJN Wilayah II Sumbar, pada Jumat, 2 september 2022, via WhatsApp nya Nova selaku PPK menjelaskan bahwa pekerjaan Tersebut sudah selesai sekitar 92 persen dan dalam tahap finising pelerjaaan ini akan selesai tepat waktu," ujarnya optimis.

Sementara itu, Kepala Balai Besar PJN III Sumbar, Syach Putra Gani yang dikonfirmasi via WhatsApp perihal kontrak tersebut, Jumat 2 september 2022 belum ada jawaban hingga sekarang kontrak kerja PT. Citra muda Noer Bersaudara masih berjalan, Paket Preservasi Jalan dan Jembatan Padang-Painan dan Kambang ini masih dalam pekerjaan tahap akhir, mungkin dalam waktu dekat pekerjaan ini akan selesai jalan akan mulus dan nyaman untuk dilalui.

Menyinggung soal uang muka, apakah sudah di cairkan oleh rekanan dijawabnya uang muka pekerjaan tersebut sudah dicairkan kontraktor saat selesai penanda

tanganan kontrak. "UM (uang muka-red) kontrak sudah di ambil pada saat selesai tanda tangan kontrak dulu dengan menyerahkan jaminan," jelasnya singkat.

Sesuai dengan schedule pelaksanaan pekerjaan "kalau garis riil masih diatas rencana berarti pekerjaan saat itu sangat bagus, kalau tidak demikian harus dikeluarkan surat peringatan dan mengadakan rapat yang ada notulen rapatnya, kata Amril Ketua Bidang Investigasi dan Komunikasi LSM Masyarakat anti korupsi Provinsi Sumatera Barat, kepada media ini menanggapi hal Pekerjaan tersebut Jumat 2 september 2022 di Padang.

Mulyadi masyarakat Lengayang mengatakan bahwa jalan nasional yang dikerjakan oleh Balai PJN II Saat ini cukup memuaskan masyarakat, jalan lintas menuju Bengkulu ini terlihat mulus dan nyaman ketika dilewati, dia sebagai masyarakat berharap kedepannya lebih bagus lagi.

"Saat ini banyak masyarakat Pessel berharap semua jalan lintas sumatera ini sudah di berikan saluran air sepanjang jalan nasional ini, apabila hujan datang air yang di badan jalan bisa mengalir kebawah dan jalan aman dari kerusakkan. (Adi Kampai)